



El Aeropuerto de Bilbao cerró 2023 con más de 6,3 millones de pasajeros y 51.448 vuelos

- La cifra de viajeros aumentó un 23,5% y los movimientos crecieron un 14,5% respecto a 2022
- El año pasado hubo 2.538.088 pasajeros internacionales, un 40,1% más
- El tráfico doméstico crece un 14,5%, hasta 3.786.635 pasajeros

15 de enero de 2024

El Aeropuerto de Bilbao ha alcanzado el récord histórico de pasajeros, superando con creces la barrera de los 6 millones de pasajeros. En concreto, en 2023 fueron 6.336.441 los pasajeros que usaron la infraestructura situada en el valle del Txorierrri. Un hito que ha ocurrido además en el año en el que se cumplen 75 años de vida de la infraestructura aeroportuaria, cuya apertura al tráfico aéreo tuvo lugar en 1948. Esta cifra representa un 23,5% más que la del conjunto de 2022.

El presidente y consejero delegado de Aena, Maurici Lucena, ha destacado que “estas cifras récord en el transporte aéreo son fundamentales para el desarrollo económico y social de España. Todos debemos felicitarlos por ellas. También las aerolíneas que, como Aena, sufrieron las duras consecuencias de la pandemia, y ahora ya están transportando a más pasajeros que nunca”.

En cuanto a la tipología de los viajes en el Aeropuerto de Bilbao, tanto los nacionales como los internacionales han mostrado un crecimiento considerable. Así, la cifra de pasajeros domésticos crece un 14,5%, hasta 3.786.635 pasajeros. Lo mismo ocurre con el pasaje internacional, que se refuerza en 2023 con una subida del 40,1%, alcanzando la cifra de 2.538.088 pasajeros.

Estos datos son posibles gracias a una operativa aérea al alza, con 51.448 movimientos de aterrizaje y despegue, un 14,5% más que el año anterior.

Datos del mes de diciembre

En cuanto a las cifras mensuales, el Aeropuerto de Bilbao registró 470.615 pasajeros el mes pasado, lo que le convierte en el mejor mes de diciembre de la historia de la infraestructura, con un 18,9% más de viajeros que en el mismo mes de 2022.

En cuanto al tipo de tráfico, el nacional crece un 11,1% frente a diciembre de 2022, hasta 288.809 pasajeros. Los viajeros internacionales aumentan un 33,9%, con un volumen total de 180.928 pasajeros.



Nota de prensa

Las operaciones también han mostrado un tono positivo en diciembre. Los movimientos de aterrizaje y despegue han sido 3.773, lo que representa un incremento del 11,6% en comparación con diciembre de 2022.